



Foto: Ines Becker-Wegerich

Dr. Petra Becker-Wegerich ist ästhetisch spezialisierte Dermatologin



vorher



nachher

Mit Hyaluronsäureinjektionen werden Ohrläppchen wieder prall und formschön.

Fotos: Dr. med. Becker-Wegerich

! Der neueste Trend aus der Schweiz: Zehenunterspritzung.

Schmucke Idee: Turbolifting für die Ohrläppchen

Langgezogene, faltige Ohrläppchen? Ausgerissene Ohrlöcher? Die Lösung kommt aus der Schweiz. Mit speziellen Hyaluronsäurepräparaten bringt Dr. med. Petra Becker-Wegerich die zarte Haut wieder in Form und setzt elegantes Geschmeide ihrer internationalen Patientinnen perfekt in Szene.

Das ideale Ohrläppchen ist prall, leicht tropfenförmig und hat eine kleine Rundung. Die Realität sieht oft ganz anders aus: schlaff, unförmig, mit falsch gestochenen oder sogar ausgerissenen Ohrlöchern. „Für viele Frauen ein Ärgernis, das sich früher nur operativ korrigieren ließ“, so Dr. Petra Becker-Wegerich.

Die ästhetisch spezialisierte Dermatologin, die aktuell in Meilen in der Schweiz praktiziert, hat eine Technik entwickelt, um die Ohrläppchen mit Hyaluronsäureinjektionen schnell und unkompliziert wieder in Form zu bringen. „Earlobe Rejuvenation“ (Ohrläppchenverjüngung), im Ästhetik- und Laserzentrum Zürichsee ist die Methode ein Dauerbrenner. Patientinnen empfehlen sie ihren Freundinnen, Juweliere ihren Kundinnen. Dr. Becker-Wegerich verwendet dazu eine kristallklare Hyaluronsäure (Restylane®), die auf der patentierten NASHA™-Technologie basiert. Das Präparat wird biotechnologisch hergestellt und ist mit der körpereigenen Hyaluronsäure nahezu identisch. Winzige Veränderungen verzögern den Abbau der Substanz, so dass die Ergebnisse lange stabil sind. „Außerdem regt NASHA™ sogar die Kollagenneubildung

an“, so Dr. Becker-Wegerich. Es kommt zu Regenerationsprozessen, die sich die innovativ denkende Ärztin auch bei ihren Verjüngungskonzepten zunutze macht.

Der neueste Trend aus der Schweiz: Zehenunterspritzung. Zum Beispiel wenn sich die kleinen Zehen unschön krümmen oder Hühneraugen und Druckstellen das Tragen von High Heels zur Qual werden lassen. Mit Hyaluronsäureinjektionen werden die schmerzenden Stellen unterfüttert und die Zehen wieder natürlich ausgeformt. Ganz neu: Nasenmodellation, zum Beispiel bei Brillenaufgedellen, Höckern und unschöner Nasenspitzenform.

Weitere Informationen und Anwender unter www.restylane.de